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Als Gäste werden begrüsst 
 
Ehrengäste 

Werner Dittli Ehrenpräsident SVSE 

Barbara Schweizer login 

Jean-Paul Cochet Ehrenmitglied SVSE  

 

Politische Instanzen 

Alain Feissli Gemeinderat Montreux 

 

Öffentlicher Verkehr 

Markus Jordi Leiter HR SBB 

Daniel Monnet Direktor, Transports publics de la Riviera 

 

Gewerkschaft 

Manuel Avallone Vizepräsident SEV Bern 

Jürg Hurni Sekretär SEV Bern 

 

Für die Delegiertenversammlung haben sich entschuldigt 

Eveline Mürner Leiterin Personalpolitik HR SBB 

Ueli Stückelberger Direktor VöV 

Georges Oberson Direktor Golden Pass Gruppe 

Giorgi Tuti Präsident SEV Bern 

Aroldo Cambi Finanzverwalter SEV Bern 

Manfred Baumann VKES 

Lea Müller Verbandsmanagerin Swiss Olympic 

Samuel Rohner Helvetia Versicherung 

Uwe Störrlein CEO alabus AG 

Luc-Antoine Baehni Direktor CGN  

Franziska Jermann Leiterin Personal BLS 

Andreas Meyer CEO SBB 

Laurent Wehrli Stadtpräsident Montreux 

Dr Werner Latscha Ehrenmitglied SVSE 

Rudolf Schöni Patronatskomitee SVSE 

Michael Schweizer CEO login 

Dr Benedikt Weibel Ehrenmitglied SVSE 

Lionel Winkler Präsident Gemeinderat Montreux 
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Grusswort von Alain Feissli, Gemeinderat für Sport Montreux 

Alain Feissli stellt den Teilnehmenden der Delegiertenversammlung kurz seine schöne Stadt 

Montreux vor, von den Ufern des Genfersees bis hin nach Les Avants. Er wies darauf hin, 

dass Montreux nicht nur musikalisch weltweit bekannt ist, auch sportlich haben sie in allen 

Disziplinen etwas zu bieten. Alain Feissli schloss seine Rede mit der Einladung, den soeben 

geöffneten Weihnachtsmarkt zu besuchen.  

 

 

Sportlerwahl 2015 

Die Sportlerwahl wir durch Generalsekretär Luzius Manz moderiert.  

 

Die drei normierten für die Wahl zum Sportler/-in des Jahres sind: 

 Markus Abbt, Schiessen 

 Salome Schweizer, Orientierungslauf 

 Annina Strupler, Wintersport 

 

Die zwei nominierten für die Wahl zur Mannschaft des Jahres sind: 

 Euro-Golf Team 

 USIC Team Orientierungslauf 

 

Zum Sportler resp. Sportlerin des Jahres wird Markus Abt, Schiessen gekürt. Die Mannschaft 

des Jahres ist das USIC Team Orientierungslauf. Herzliche Gratulation! 

Die Ehrung der Gewinner nimmt Markus Jordi, Leiter HR SBB vor. 

 

Auch in diesem Jahr werden aus den Teilnehmenden des Internet-Votings drei Preise 

verliehen. Die glücklichen Gewinner sind Thomas Stettler, Barbara Roggo und Hanspeter 

Gerber. Herzlichen Glückwunsch! 

 

Nach der Sportlerwahl eröffnet Thomas Meier, Präsident der Geschäftsleitung SVSE, die 

80. Delegiertenversammlung offiziell. Er begrüsst alle Gäste und Delegierte und richtet 

seinen Dank an folgende Personen und Organisationen: 

 

- Dem Gastgeber CSC Riviera Montreux für die Vorbereitung und Durchführung 

- Den Sponsoren für Kaffee, Gipfeli und Apéro 

- Yvan Péter-Contesse für die Simultanübersetzung 

- Dem SEV für die Bereitstellung der Übersetzungsanlage 

 

 

Präsidialansprache 

Der Präsident stellt fest, dass sich dieses ereignisreiche Jahr schon wieder dem Ende 

zuneigt. Der Sport war auch dieses Jahr wieder in aller Munde. Die Schweiz nahm zum 

ersten Mal an einer Frauenfussballweltmeisterschaft in Kanada teil, in Schottland war die 

Schweiz an der OL-Weltmeisterschaft erfolgreich und es fand die Rugby Weltmeisterschaft 

statt, das drittgrösste Sportereignis der Welt. Leider macht der Sport dieses Jahr nicht nur 

positive Schlagzeilen, erwähnt wurde der FIFA Skandal.  
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Aber nicht nur auf der Weltsportbühne, sondern auch auf der Bühne des SVSE lief einiges. 

So findet sich alles, was den Sport so einzigartig und wertvoll macht, auch beim SVSE: 

schöne Ballwechsel, clevere Spielzüge, Emotionen, Einsatzwille, Teamgeist, wertvolle Siege 

und bittere Niederlagen. Besonders Nennenswert ist die sensationelle Leistung des OL-

Teams, dass an der USIC-Meisterschaft in Tschechien neben der Nationenwertung auch 

viele Einzelmedaillen gewinnen konnten.  

 

Ein weiterer Höhepunkt war der login Sporttag in diesem Frühling in Olten. Über 100 login 

Lernende waren vor Ort, um gemeinsam Fussball, Volleyball und Völkerball zu spielen. Die 

Rückmeldungen waren so positiv, dass die Durchführung im nächsten Jahr weder beim 

SVSE oder bei login zur Diskussion stand. 

Die im letzten Jahr begonnene Partnerschaft zwischen login und dem SVSE konnte in 

diesem Jahr intensiviert und ausgebaut werden. Das ist sehr wichtig, denn ein Blick auf die 

Mitgliederstruktur zeigt, dass 60% der Mitglieder über 50 Jahre alt sind und gar 22% älter als 

70 Jahre. Doch von diesen Zahlen lässt sich der SVSE nicht erschrecken oder entmutigen, 

sie geben alles diesem Trend entgegenzuwirken und die negative Entwicklung zu stoppen. 

Dabei helfen soll die Partnerschaft zwischen login und dem SVSE, der SVSE Auftritt auf 

Facebook, gezielte Aktionen aus dem Marketingplan, viele SVSE Anlässe auf der SBB aktiv 

Plattform und das Herzblut jedes einzelnem.  

 

Es wurde keine Änderung in der Traktandenliste gewünscht. 

 

 

1. Wahl der Stimmenzähler 

Für die offenen Abstimmungen im Saal wird gewählt: 

 

1. Jessica Teuscher Sportsektion BOB 

 

2. Helga Kallfass ESV Langenthal 

 

3. Cornelia Gemmet SVSE Simplon 

 

Als Verantwortlicher des Stimmbüros wird Luzius Manz, Generalsekretär gewählt.  
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2. Feststellen der Präsenz 

Für die Abstimmungen gelten: 

 

Anwesend sind 40 Sektionen 

mit 182 Stimmen 

Ehrenmitglieder 10 Stimmen 

Total 192 Stimmen 

absolutes Mehr 95 Stimmen 

2/3-Mehrheit 129 Stimmen 

 

Bei Abstimmungen entscheidet das einfache Mehr. Die Geschäftsleitung sowie die Leiter TK 

und TK-Mitglieder und Ressortmitarbeiter dürfen beraten, nicht aber stimmen. Bei 

Stimmengleichheit gilt der Beschluss als nicht zustande gekommen. Für Statutenänderungen 

wird eine 2/3-Mehrheit benötigt. Bei eindeutigen Stimmenverhältnissen wird auf das 

Auszählen verzichtet. 

 

Die Delegierten erklären sich mit diesem Vorgehen einverstanden. 

 

 

3. Protokoll der DV vom 22. November 2014 in Stansstad 

Das Protokoll der DV vom 22. November 2014 in Stansstad wird einstimmig angenommen. 

An dieser Stelle wird der Verfasserin des Protokolls, Julie Schulhofer, login Lernende 

herzlich gedankt. 

 

 

 

Totenehrung 

Zu einem natürlichen Lebensverständnis gehört auch das Wissen um die Endlichkeit des 

Lebens. Der Präsident gedenkt den Verstorbenen. Die Anwesenden werden gebeten, sich 

zur Erinnerung an die verstorbenen Kameradinnen und Kameraden zu erheben. 

 

 

 

4. Jahresbericht 2014 und Entlastung der GL und L TK 

Der Jahresbericht 2014 wurde mit dem SVSE Versand im August zugesandt. 

Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen und der GL und L TK Entlastung erteilt. 

 

 

 

Grusswort Manuel Avallone, Vizepräsident SEV 

Manuel Avallone begrüsst die Delegierten und freut sich über die zahlreichen Anwesenden. 

In seiner Ansprache erzählt er, wie wichtig der Sport für den Körper und Geist ist. Deshalb 

sagt er auch, dass intelligente Arbeitgeber wissen, dass sportlich aktive Mitarbeiter fit und 

motiviert am Arbeitsplatz sind und dies auch fördern. Ausserdem vergleicht er eine Firma mit 

einer Sportmannschaft, denn nur wenn alle fit und gesund sind und alle am gleichen Strang 

ziehen, kann man erfolgreich sein. Zum Schluss versichert er, dass sie den SVSE auch 

weiter unterstützen werden.  
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Thomas Meier richtet seinen Dank im Namen aller Beteiligten des SVSE an Manuel Avallone 

und dem SEV für die grosszügige finanzielle Unterstützung, die regelmässig und 

unkompliziert gewährt wird.  

 

 

 

5. Jahresrechnung 2014 und Bericht der Revisionsstelle 

Die Jahresrechnung samt Kommentar des Leiters Finanzen wurde, zusammen mit der 

Einladung zur DV, rechtzeitig zugestellt. 

 

Die Revisionsstelle setzte sich für die Jahresrechnung 2014 aus den Sektionen SVSE 

Simplon, ESV Thun und dem SEV Bern zusammen. Der Revisionsbericht wurde auf Seite 23 

im Jahresbericht veröffentlicht, weshalb auf das Vorlesen verzichtet wird. Die Revisionsstelle 

empfiehlt, die Jahresrechnung anzunehmen und Martin Sonnenmoser die zuverlässig 

geleistete Arbeit zu verdanken und Décharge zu erteilen.  

 

Die Jahresrechnung 2014 und der Bericht der Revisionsstelle werden einstimmig genehmigt. 

 

Thomas Meier dankt den Revisoren Cornelia Gemmet und Sia Lim und dem Leiter Finanzen 

für ihre Arbeit und richtet einen besonderen Dank an die Geschäftsleitung SBB AG, die 

Privatbahndirektionen, den SEV und an all jene Sponsoren und Gönnern, welche das 

Bestreben für eine sinnvolle und gesunde Freizeitgestaltung unterstützt haben.  

 
 

6. Beiträge 2016 
Die Geschäftsleitung SVSE beantragt, die Mitgliederbeiträge 2016 gegenüber dem Jahr 

2015 unverändert zu belassen: 

 

 Sektionspauschale  Fr. 75.00 

 Mitgliederpauschale   Fr. 06.00 / pro Mitglied 

 Einzelmitglied  Fr. 50.00 

 

Die Beiträge für 2016 werden einstimmig angenommen. 

 

 

7. Budget 

Das Budget für das Jahr 2016 sieht einen Ausgabenüberschuss von CHF 5‘040.- vor. Der 

Leiter Finanzen ist aufgrund seiner grossen Erfahrung aber überzeugt, die Rechnung 2016 

positiv oder zumindest ausgeglichen präsentieren zu können.  

 

Die GL stellt den Antrag, CHF 8‘000.- aus dem Fonds für internationale Beziehungen zu 

entnehmen. Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.  

 

Das Budget 2016 wird einstimmig angenommen.  

 

 

8. Anträge 
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Die GL SVSE unterbreitet folgende zwei Anträge zur Abstimmung, diese müssen jeweils 

eine 2/3-Mehrheit erlangen um rechtskräftig zu werden.  

 

 Antrag 1: Änderung der Statuten, Anpassung der Ziffer 7.1 (Stichwort Leiter 

Marketing / Events)  

 Antrag 2: Änderung der Statuten, Einfügen einer Ziffer Ethik und Neunummerierung 

der Folgeziffern 

Die Ausgangslage und den Text für beide Anträge ist auf Seite 15 der DV-Einladung zu 

finden. Bei beiden Anträgen wird das Wort nicht verlangt. 

 

Die beiden Anträge werden einstimmig angenommen. 

 

 

9. Wahlen 

Gemäss den Statuten werden die GL-Mitglieder und die Leiter der verschiedenen 

Technischen Kommissionen an der DV für eine Amtsdauer von zwei Jahren gewählt, und 

zwar in den geraden Jahren. Somit stehen in diesem Jahr keine Neu- oder 

Bestätigungswahlen, sondern lediglich Ersatzwahlen an. 

Auf diese Delegiertenversammlung wurden keine Rücktritte eingereicht, weshalb sofort mit 

den Ersatzwahlen begonnen wird. 

 

Geschäftsleitung 

Wahl des Leiter Marketing: Ivo Stierli vom ESV Rheintal-Walensee 

Ivo Stierli ist kein unbekanntes Gesicht im SVSE. Seit vielen Jahren ist er als Leiter an den 

Wispo-login Camps im Einsatz und nahm vor einigen Jahren auch interimistisch als 

Stellvertretung für David Geering als Leiter Kommunikation in der GL Einsitz. Auch als 

aktiver Sportler ist Ivo immer wieder im Einsatz zu sehen, sei dies auf zwei Brettern, rennend 

oder mit einem kleinen weissen Ball und einem Schläger. 

Mit Ivo Stierli ist es möglich, die seit ihrem Bestehen im Jahr 2008 unbesetzte Stelle des 

Leiter Marketing endlich zu besetzen. Mit der heutigen vorgenommenen Statutenänderung 

haben Sie auch die Legitimation für die im letzten Jahr aufgeteilte Stelle des Leiter 

Marketing/Events gegeben. Die GL SVSE hat Ivo Stierli an ihrer Sitzung vom 28. April 2015 

bereits provisorisch bis zur heutigen DV in die GL gewählt. 

 

Wahl des Sportchef: Remo Gatti vom ESC Soldanella 

Wie Ivo ist auch Remo Gatti ein bekanntes Gesicht in der SVSE-Familie. Viele Worte sind 

nicht nötig, um den Skicrack und Leiter TK Wintersport vorzustellen. Seit vielen Jahren ist 

Remo in der TK tätig und leitet diese mit viel Geschick und Umsicht. Auch die Organisation 

der Teilnahme an mehreren USIC-Meisterschaften mit seinem Nati-Team war für Remo kein 

Problem. Bereits seit einem Jahr nimmt Remo interimistisch als Sportchef Einsitz in der GL. 

In diesem Sommer entschied sich Remo, sich definitiv zur Wahl in die GL zu stellen. Er bleibt 

weiterhin auch Leiter der TK Wintersport und kann diese beiden Jobs gut miteinander 

verbinden. Die GL SVSE hat Remo Gatti an ihrer Sitzung vom 21. August 2015 bereits 

provisorisch bis zur heutigen DV in die GL gewählt. 

 

Für den Posten des Leiter Marketing und des Sportchefs gibt es keine anderen Vorschläge. 

 

Ivo Stierli und Remo Gatti werden einstimmig in die GL SVSE gewählt. 
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Thomas Meier gratuliert Ivo Stierli und Remo Gatti und heisst sie offiziell in der GL SVSE 

willkommen. Damit sind zum ersten Mal seit 2008 wieder alle Chargen in der GL SVSE 

besetzt. 

 

Anlässlich der verschiedenen Jahrestreffen seit der letzten Delegiertenversammlung wurden 

folgende TK-Mitglieder gewählt: 

Martin Bieri, TK Volleyball, ESV Luzern, JT 26. April 2015 

 

Wahl der Revisionsstelle 

Die Sektion SVSE Simplon scheidet nach ihrer Tätigkeit in der Revisionsstelle 

statutengemäss aus. Für die geleistete Arbeit in Zusammenarbeit mit dem Leiter Finanzen, 

dankt der Präsident der Sektion ganz herzlich.  

 

Der Präsident informiert, dass das Sektionenverzeichnis aktualisiert wurde. Die neue 

Sortierreihenfolge erfolgt dem ABC nach und wird durch den Ortsnamen der Sektion 

bestimmt. Wo dies nicht möglich ist, erfolgt die Einreihung durch die Sportart oder den 

Firmennamen in der Sektionsbezeichnung. 

Auf die heutige Wahl der Revisionsstelle hat dies keinen Einfluss, die Sektion UFS Ticino 

wäre auch nach dem alten Sektionsverzeichnis an der Reihe. 

 

Die Sektion UFS Ticino wird einstimmig zwei Jahre in die Revisionsstelle gewählt.  

 

 

Patronatskomitee 

Das Patronatskomitee (PatKo) setzt sich aus mindestens drei Mitgliedern mit Vertretern von 

Unternehmen, Institutionen, Behörden und Partnern wie z.B. der SBB, dem SEV, VöV, Swiss 

Olympic usw., sowie von der GL vorgeschlagenen Mitgliedern des SVSE, zusammen. 

 

Als neustes Mitglied des Patronatskomitee begrüsst Thomas Meier: 

 Frau Franziska Jermann, Leiterin Personal BLS 

Er bedankt sich herzlich für die Einsitznahme im Patronatskomitee und für die Unterstützung 

des SVSE. 

 

 

 

10. Internationale Beziehungen 

USIC Meisterschaften 2016 

Im nächsten Jahr werden 5 SVSE-Delegationen an USIC-Meisterschaften, das sind die 

Europameisterschaften der Eisenbahner, teilnehmen: 

 

 Cross Country, 10. – 13.05.2016 in Tisvildeleje, Dänemark 

 Schach, Juli 2016 in Astana, Kasachstan 

 Radfahren, September / Oktober in Italien 

 Schiessen, 09. – 13.10.2016 in Toulon, Frankreich 

 Tischtennis, 17. – 22. Oktober 2016 in Berlin, Deutschland 

 

Weiter werden in 4 Sportabteilungen die 3-5-Ländertreffen besucht.  
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11. Nächste Tagungsorte 

Die nächsten Delegiertenversammlungen finden wie folgt statt: 

 

81. DV SVSE: Samstag, 19. November 2016 in Bellinzona (UFS Ticino) 

 

Die Delegiertenversammlung 2017 und 2018 wurden bereits im letzten Jahr an die Sektionen 

ESC Soldanella (2017) und ESV Rätia (2018) vergeben.  

Für die Delegiertenversammlung 2019 wird keine Bewerbung abgegeben.  

 

 

 

Grusswort Herr Markus Jordi, Leiter HR SBB 

Markus Jordi bedankt sich zuerst herzlich für die Einladung. Er freut sich, dass hier im Saal 

viele Grenzen überschritten werden: Alter, Sprache aber auch verschiedene Kulturen. Denn 

seit der Abstimmung im Oktober (Ausschaffunginitiative) merkt er, wie die Gräben grösser 

werden. 

Markus Jordi ist der Sport im Unternehmen wichtig, deshalb freut er sich, dass die SBB in 

den Worten von Manuel Avallone ein intelligenter Arbeitgeber ist. Er sagt, man solle den 

SVSE wie einen Augapfel behandeln. 

Die demografische Entwicklung zeigt, dass der Mitgliederverlust real ist. In den nächsten 

Jahren werden mehr Mitglieder austreten als neue dazukommen. Deshalb ist es so wichtig, 

dass Jugendliche dem SVSE beitreten. Mit dem Auftritt im Social Media Bereich und der 

Partnerschaft mit login können neue Mitglieder akquiriert werden. Markus Jordi findet, dass 

der SVSE in einem super Zustand ist und die ankommenden Herausforderungen meistern 

wird.  

Markus Jordi bedankt sich bei der GL für die harte und professionelle Arbeit die sie leisten. 

Ein grosser Dank geht auch an alle anderen Anwesenden. Denn die, die sich am 

Samstagmorgen engagieren, sind auch die, die den letzen Schritt gehen würden.  

 

 

 

12. Ehrungen 

Sektionsjubiläum 

Dieses Jahr feiert die Sektion CSC Riviera ihr 50 jähriges Jubiläum. Der Sektionsvertreter 

wird nach vorne gebeten und erhält von Thomas Meier ein Geschenk.  

 

Ehrungen 

Nick Raduner, Leiter Kommunikation (10 Jahre) 

Nick kann heute auf insgesamt zehn Jahre Mitarbeit und Unterstützung für den SVSE 

zurückblicken. Im Jahr 2005 übernahm er als SEV-Sekretär die Nachfolge von Alfred Wüest 

im damaligen Begleitausschuss. Mit viel Umsicht und Verständnis übte er dieses Amt aus 

und der SVSE durfte immer wieder vom SEV und Ihm profitieren. Nach seiner Pensionierung 

im Jahr 2012 entschied sich Nick für eine Veränderung im SVSE und stellte sich als Leiter 

Kommunikation für die Geschäftsleitung zur Verfügung. Im selben Jahr wurde Nick die 

Ehrenmitgliedschaft des SVSE verliehen. Seit dann darf der SVSE immer wieder von der 
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Erfahrung des gelernten Journalisten profitieren, sei dies in geschriebenen Worten, auf 

schönen Fotos oder seit neuestem durch Posts auf Facebook.  

Nick, der SVSE gratuliert Dir herzlich zu diesem Jubiläum und dankt Dir auch für Deinen 

zukünftigen Einsatz. 

Thomas bittet Nick nach vorne und überreicht ihm ein Geschenk. 

 

 

13. Verschiedenes  

Der Präsident informiert die Anwesenden über folgende Punkte: 

 

 2016 findet der Präsidentenanlass am Freitag, 29. April 2016 statt. Das genaue 

Programm folgt rechtzeitig 

 

 Am 01. Mai 2015 fand das erste PatKo-Treffen des Jahres in Zuchwil statt. Neben 

aktuellen Informationen über den SVSE betätigte sich das PatKo und die 

Geschäftsleitung auch sportlich und nahm im Rahmen des Eisenbahnerschiessens 

selbst die Pistolen in die Hand und versuchte sich am 25-Meter-Stand. 

 

 Am 04. November 2015 fand in Bern das zweite Treffen des Patronatskomitees mit der 

Geschäftsleitung SVSE im Jahr 2015 statt, das dem persönlichen Kontakt und dem 

Gedankenaustausch, als Netzwerk für die Mitglieder dieses Gremiums dienen soll. Die 

SBB trat einmal mehr als Gastgeber auf. 

 

Der Präsident bedankt sich herzlich bei den Herren Jordi und Meyer, für ihre 

grosszügige Haltung gegenüber den Bestrebungen des SVSE, den Mitarbeiterinnen und 

Mitarbeitern der öV-Betriebe und namentlich der SBB eine gesunde und sinnvolle 

Freizeitbeschäftigung anzubieten. 

 

 SBB aktiv 

Auf der internen Intranet-Platform der SBB, SBB aktiv, kann der SVSE und seine 

Sektionen seit diesem Frühling ihre Anlässe und Trainings aufschalten. Bereits konnten 

mehrere Teilnehmer in unserem Kreis begrüsst werden, welche sich über diese 

Plattform für einen SVSE-Anlass angemeldet haben. Auch an dieser Stelle ein 

herzliches Dankeschön an die SBB, dass der SVSE diese Plattform in dieser Form 

mitbenützen darf und den SVSE und sein Angebot bekannt machen können. Der 

Präsident ruft die Sektionen auf, die uns zur Verfügung gestellte Plattform zu nutzen und 

die Trainings und andere Dinge online zu stellen.  

 

 Seit Anfang April informiert der SVSE die Welt auch per Facebook-Account über aktuelle 

SVSE-Sportthemen. Viele Beiträge haben wir auf diesem schnelllebigen Medium 

aufgeschaltet – oder eben „gepostet“. Dass diese Art der Kommunikation erwünscht ist, 

unterstreicht die Tatsache, dass wir bereits mehr als 196 „Followers“ haben. Gehören 

Sie auch schon dazu? 

 

 Seit Juli strahlt unsere Internetseite in einem frischen Kleid. Für die Modernisierung 

haben wir uns entschieden, weil unsere Seite zunehmend auf mobilen Geräten wie 

Tablets und Handys aufgerufen wird. Mit diesem Wechsel wird unsere Seite auch auf 
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diesen Geräten wesentlich besser dargestellt als der alte Auftritt. 

 

 Der nächste login-Sporttag findet am Samstag, 18. Juni 2016 in Olten statt. Die 

Organisation und der Rahmen des Anlasses laufen grundsätzlich gleich wie in diesem 

Jahr ab. Natürlich hoffen wir, wiederum auf eine rege Beteiligung und auf viele 

Neumitglieder 

 

 Der Generalsekretär, Luzius Manz, wird sich an der nächsten Delegiertenversammlung 

im Jahr 2016 nicht mehr zur Wahl stellen und tritt von seinem Amt zurück. Falls Sie oder 

jemand in Ihrer Sektion Interesse an diesem interessanten und vielfältigen Job haben, 

können Sie sich gerne beim Präsident melden 

 

 . 

Grusswort Yvan Vuaden, Präsident CSC Riviera 

Yvan Vuadens bedankt sich bei allen Delegierten, den Ehrengästen und Funktionären für die 

Teilnahme an der DV in Montreux. Yvan gibt einige organisatorische Informationen zum 

Programm im Anschluss an die DV. Zum Schluss wünsch er allen einen guten Appetit und 

einen schönen Nachmittag.  

 

 

Der Präsident dankt allen Gästen und Delegierten für die geschätzte Teilnahme und das 
Interesse an der Arbeit des SVSE, den Kolleginnen und Kollegen der Geschäftsleitung, der 
technischen Kommissionen, den Ressortmitarbeitern und allen Funktionären für Ihre Arbeit 
im Berichtsjahr. Ebenfalls gilt sein Dank der Sektion CSC Riviera für die Übernahme, 
Organisation und Durchführung der 80. Delegiertenversammlung 
 

Um 12.30 Uhr schliesst der Präsident die 80. Delegiertenversammlung und bittet im Namen 

der Stadt Montreux und dem Goldenpass Service zum Apéro.  

 

 

 

Schweizerischer Sportverband 
öffentlicher Verkehr 
 
Timothy Maasberg 
Praktikant SBB 
 


